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兒子的同學都祝福他說：『祝你們戀情可以

維持一年。』

現在年輕人嘛，可能覺得

一年已經很難能可貴

了，心裡想反正現在還年
輕，不容易有結果。

為什麼才

一年?



談戀愛雖然不一定會結婚，但是在談的時候

要以結婚為前提，真心的交往。千萬不要到

了最後，認為這只是初戀，覺得還要多戀愛
幾次才不會有遺憾。

我不會覺得遺憾，如果這次的初

戀最後能夠和她結婚，那真的是
太好了。

不知道我是不是因為得癌

症後，很希望兒子趕快成

家…。也不知道我的想法是

否過於老舊…。我還是要祝

福你們長長久久。


